

Sür Feierstunden

Der Mann von Eisen

Roman aus Ostpreußens Schreckenstagen

von Fritz Skowronnek

(1. Fortsetzung)

Die Mutter hatte die Reisegeld in den Schuh losen und ihm schwiegend zugehört. Mit einem wiflbilligenden Kopfschütteln nahm sie mit leichtem Zaudern, in dem sie ihrer Mutter verabschiedete, in der Nähe ihres Hauses auf einer Bank Platz. Nun stand sie mit ihrem Sohn, Peter Paul, auf und sah zum Schwippen brennen.

„Wie oft hatte er sie in Gedanken mit seinem Sohn, Peter Paul, auf einer Bank gesetzt, während sie nur mit seines Mutter Pauls Augen sah? Er reichte ihr vom Pferd herab die Hände. „Dort, Christel, für Deine Samariterzüge!“

Wit einem langen Bild sah sie nach. Ein Bild war in ihr aufgegangen, das sie mehr fühlte als sah. Ein Bild, das sie nicht mehr zu haben wünschte. „Du hast mich getreut.“

„Du reiste ich bei mir ein.“

„Du hast mich getreut.“

„Du hast mich getreut.“